

## Bundeslager in Großzerlang mit Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Erlangen



Eröffnung

In diesen Tagen kamen 70 Pfadfinderinnen und Pfadfinder der Erlanger Stämme Asgard, Steinadler und Waräger vom Bundeslager des Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder (BdP) in Großzerlang /Rheinsberg (Brandenburg) zurück.

### "Estonteco"-Lebe den Kontinent

Für 5.000 Kinder und Jugendliche u. a. 600 aus mehr als 20 verschiedenen Ländern, ist das Abenteuer „Bundeslager“ zu Ende gegangen.

Der Stamm Waräger hatte Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Litauen zu Gast. Die Begegnung war bei einem Besuch zu Pfingsten in Litauen vorbereitet worden. Zur Eröffnung des riesigen Zeltlagers war auch der Bürgermeister von Rheinsberg, Jan-Pieter Rau, gekommen. Zehn Tage lang machten die „Pfadis“, Programm auf dem Lagerplatz und erkundeten außerdem die Region – zu Fuß, mit dem Rad oder mit dem Kanu. Unter dem Motto „Estonteco – Lebe den Kontinent“ drehte sich in der Zeltstadt alles um die europäische Idee. In zahlreichen Workshops ging es darum, welchen Beitrag Pfadfinderinnen und Pfadfinder zu einem friedlichen Zusammenleben in Europa leisten können.

<http://www.marktspiegel.de/erlangen/lokales/bundeslager-in-grosszerlang-mit-pfadfinderinnen-und-pfadfinder-aus-erlangen-d26050.html>